

**TOP 15**

| <b>Gremium</b>   | <b>Termin</b> | <b>Status</b> |
|------------------|---------------|---------------|
| Ortsbeirat Oppau | 17.09.2019    | öffentlich    |

**Antrag der GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion  
Ausschilderung Radwege von Oppau/Edigheim Richtung Friesenheim und  
Hemshof**

Vorlage Nr.: 20190337

**B90 / Die GRÜNEN, Ortsbeirat Oppau**

Johannes Binder, Antje Schröder



An Ortsvorsteher  
Frank Maier  
Rathaus Oppau  
Edigheimer Str. 26  
67069 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 30.08.2019

**Antrag: Ausschilderung Radwege von Oppau/Edigheim Richtung Friesenheim und  
Hemshof**

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oppau beantragt die  
Beschilderung einer alternativen Radstrecke von Oppau Richtung Innenstadt,  
beginnend am Bremsenweg in Oppau, dann im Feld links an der Abzweigung  
Richtung „Landhaus“; auf der anderen Seite der Langgartenstraße weiter über den  
Begüthenweg (entlang der Kleingartenanlage „Werre“) zur Radstadion (und weiter  
Friesenheim / „Hemshof“ und „Zentrum“) - als Alternativstrecke zur Brunckstraße für  
Radfahrer\*innen.

Die Überquerung der Langgartenstraße soll durch einen Radüberweg  
gekennzeichnet werden.

**Begründung:**

Es gibt Alternativen zur Brunckstraße, um von Oppau/Edigheim mit dem Fahrrad in  
den Hemshof bzw. in die Innenstadt zu fahren: Zumindest ab der Kreuzung  
Friesenheimer Strasse/Horst-Schorck-Straße könnte der Radverkehr „übers  
Feld“ geleitet werden. Damit könnten Radfahrer die Langgartenstraße umfahren, die  
unfallträchtig ist und in der kein Radweg existiert.

Mit freundlichen Grüßen  
Johannes Binder, Fraktionssprecher